

Cámara baja exhibe a Veracruz por peor crecimiento económico

Por: Alfredo Plascencia Sánchez. e-Consulta Veracruz. 03/01/2016

Veracruz, el que tiene más presupuesto, 94 mil 668 millones, crecimiento 00 de acuerdo a los números del INEGI: Diputado.

Desde la máxima tribuna legislativa del país, el gobierno del estado de Veracruz fue exhibido como el más ineficaz de todo el territorio nacional en materia económica; a pesar de recibir un presupuesto mayor al de muchos otros estados, el veracruzano tiene cero crecimiento.

En el marco de la discusión para expedir la Ley Federal de Zonas Económicas Especiales, que se llevó a cabo en la Cámara de Diputados Federal, el legislador panista Miguel Ángel Salim Alle, subió a la tribuna para fijar la postura de su grupo parlamentario, en donde aseguró que el dictamen a discusión es uno de los más relevantes que se votará en la presente legislatura, ya que constituye una serie de medidas encaminadas a lograr el equilibrio económico regional tan anhelado durante muchos años. Recalcó que la nueva Ley revertirá las diferencias económicas y sociales que prevalecen entre el norte, el centro y el sur del país. Y precisó que los cuatro estados que presentan las zonas económicas especiales son. Veracruz, Chiapas, Michoacán y Oaxaca. En ese sentido, explicó que de acuerdo a datos del INEGI, el estado de Chiapas con un presupuesto de 72 mil millones de pesos, tuvo un crecimiento negativo; apenas 2.1 por ciento. Michoacán, con 54 mil millones de pesos de presupuesto, también tuvo un crecimiento negativo de apenas el 2.0 por ciento. Añadió que Oaxaca, con un presupuesto de 59 mil 114 millones de presupuesto, creció solamente 0.8 por ciento “Y qué decir de Veracruz, el que tiene más presupuesto, 94 mil 668 millones, crecimiento 00 de acuerdo a los números del INEGI. Y por qué no hacer comparaciones, Guanajuato, gobernado por Acción Nacional, por el gobernador Miguel Márquez Márquez, con 59 mil millones de presupuesto, por debajo de Veracruz y debajo de Chiapas, igual que Michoacán, igual que Oaxaca, tuvo el 9.1 por ciento de crecimiento”, advirtió el diputado Miguel Ángel Salim Alle. Ningún legislador veracruzano del PRI tuvo argumentos para salir en defensa del gobernador Javier Duarte y el diputado Salim Alle –en claro proselitismo político de cara al año electoral que viene- recalcó que el estado de Guanajuato bien podría servir de modelo económico a nivel nacional. Finalmente el

pleno de la Cámara baja aprobó la Ley Federal de Zonas Económicas Especiales con lo que, entre otros aspectos, se buscará impulsar el crecimiento económico sustentable, a fin de lograr el equilibrio, en aquellas zonas con mayor rezago económico y social.

Fuente: <http://e-veracruz.mx/nota/2015-12-15/nacion/camara-baja-exhibe-veracruz-como-el-peor-en-crecimiento-economico>

Fotografía: cronicatierrablanca

Fecha de creación

2016/01/03